

秒読み開始です・・・

卒業式に向けての準備が行われています。本校の3年生に相応しい素敵な式にするため、練習や確認の作業が進んでいます。生徒の皆さんも職員も、嬉しいような悲しいような複雑な心境が続くこの季節です。



定期テストはないけれど

先週行われた1, 2年生の学年末テストを最後に、今年度の定期テストは全て終了しました。

次の定期テストは新年度の5月下旬の「第1学期中間テスト」となります。

1, 2年生はそれまでは定期テストはありませんが、毎日の予習・復習をこつこつと重ねてほしいと思います。

特に、数学と英語は以前身につけた知識の上に新たな知識を重ねていくことが多い教科です。この2教科については重点的に取り組んでほしいものです。

私は高校時代に数学の勉強を怠けてしまい、1年生の最後のテストでひどい点数を取ってしまったことがあります。唯一当たった問題も完全な○（まる）ではなく「部分点」でのお情けの得点でした。

皆さんには同じような情けなさは味わってほしくないのです、少なくとも授業のある日には予習・復習を行ってほしいものです。

うるうどし

閏年には何がある？（来週は4年に一度の2月29日があります）

中学生の常識にもつながりそうな「閏年の大きな行事」を紹介いたします。

まずは「夏のオリンピック・パラリンピック」です。今回の開催地はブラジルのリオデジャネイロです。南半球なので、現地の季節としては冬なのでしょうが、比較的赤道に近いので、一日の平均気温が22℃程度はあるようです。（でも「夏の」と呼んで良いのか疑問は残りますが。）今回や次回のオリンピックには中学生と同年代の選手も参加するでしょう。年齢の近い若手選手を応援したいですね。

また、閏年の大きな行事としてアメリカの大統領選挙があります。11月の投票に向けて今から各地区での予備選挙が始まっています。大統領制度は日本人にはなかなか馴染みが薄いのですが、調べてみると面白そうです。

どちらの行事も実際に参加することはできませんが、ニュースや新聞で目にする機会が増えると思います。中学生の社会常識としても注目したいものです。

来週・再来週の行事予定

- 29日（月）3年生を送る会（6校時）、スクールカウンセラー来校日
- 3月 1日（火）学校評議員会、（県立高校卒業式）
- 3日（木）卒業式予行
- 8日（火）**県立高校Ⅱ期選抜（～9日）、実力テスト（1、2年生）**
- 11日（金）**第69回卒業証書授与式**